
Herr Will fragt nach zum Stand Straßenumbau bei den Holstenhallenbetrieben, insbesondere zu 
den Fördermitteln. Die Verwaltung sagte einen Sachstandsbericht zur nächsten Sitzung zu. 


